

# FREIHEIT FÜR EMIR-USEIN KUKU!



**AMNESTY**  
INTERNATIONAL



EMIR-USEIN KUKU MIT FAMILIE

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt,

Emir-Usein Kuku ist ein Menschenrechtsaktivist von der Krim. Nach der russischen Annexion der Halbinsel dokumentierte er Menschenrechtsverletzungen.

Am 12. November 2019 wurden er und seine Mitangeklagten auf Basis konstruierter Vorwürfe in Russland zu Haftstrafen zwischen 7 und 19 Jahren verurteilt. Von den Verurteilten befinden sich Emir-Usein Kuku, Muslim Aliev, Vadim Siruk und Enver Bekirov immer noch in Haft. Amnesty International betrachtet die vier Männer als gewaltlose politische Gefangene.

**Ich fordere Sie hiermit auf, Emir-Usein Kuku und die weiteren drei Verurteilten sofort und bedingungslos freizulassen und die Urteile aufzuheben!**

BITTE MIT  
95-CENT-  
MARKE  
FREIMACHEN

Generalstaatsanwalt der  
Russischen Föderation  
Krasnov Igor Viktorovich  
Prosecutor General's Office  
ul. B. Dmitrovka, d.15a  
125993 Moscow GSP-3  
RUSSISCHE FÖDERATION

---

DATUM, VORNAME, NAME, UNTERSCHRIFT